

じゃあいお

第294号

市川市立大洲中学校夜間学級



2021.1.29 本校ホームページ

けんこう あんしん ねん
健康にすごし、安心のできる2021年を！



1月5日(火)から3学期が始まりました。いつもより、短い冬休みでしたが、全員が体調をくずさず、遅れることもなく、出席できました。校長先生は「短い3学期ですが、3年生は進路を決める大切な学期なので、健康に気をつけて過ごしましょう。」とお話されました。始業式後の学活では、3学期の行事の説明と卒業文集「のどか」のイラスト作成を、パワーポイントをみて学習しました。新型コロナウイルスが収まりを見せずに、猛威をふるっているため、健康に注意してこの1年を過ごしましょう。

＜学級訓歌を歌っています＞



＜校長先生のお話＞



こうこうにゅうし ちか **高校入試が近づいてきました。** しんろがっかつ がんしょ したが **進路学活で願書の下書きをしました。**

1月18日（月）に通訳の方をまじえて、3年生で高校進学を希望している生徒たちが、高校に出願するための書類を下書きしました。今まで漢字を練習してきたとはいえ、書類の決められた部分に漢字で高校名などを書き入れていくのは、簡単なことではありません。枠内におさまるように注意をしながら、一生懸命、字を書きました。2時間の授業が終わると、全員が疲れていましたが、自分の将来のために一歩、また一歩とすすんでいるという満足感が、教室中を明るいまどにしていました。



ちいき **地域のみなさまには、大変お世話になっております。** お **落としてしまったサイフ**
が、2つとも **ふじ てもと もと 無事に手元に戻ってきました。**

1月中旬のことですが、本校夜間学級の生徒が市川駅のトイレにサイフをおとしてしまいました。見つけてくださった方がすぐに届けてくれたので、当人も大変助かりました。

また、7月中旬にも本校近くの道路に生徒がサイフをおとしてしまったことがありました。この時もサイフをひろっていただいた方が、すぐに大洲交番に届けてくださったので、本当にありがとうございました。地域の方々に見守られて、夜間学級の生徒が、安心して遠方から通学することができます。これからもよろしくお願ひいたします。

らいげつ がっきゅう よてい
<来月の学級の予定>



2月11日（木）・・・建国記念の日（学校はお休みです）

2月18日（木）・・・後期テスト（国・英・社）、19日（金）後期テスト（数・理・学活）

2月23日（火）・・・天皇誕生日（学校はお休みです）

2月24日（水）・・・公立高校入学試験（1日目）、25日（木）公立高校入学試験（2日目）